

Verkehrsplanung Stadt Bern
Fachstelle Velo- und Fussverkehr
Zieglerstrasse 62
Postfach
3001 Bern

Bern, 10. April 2009 kg

Velo-Parkiersituation an der Welle

Sehr geehrte Damen und Herren

In unserer letzten Sitzung hat die Quartierkommission Länggasse-Felsenau (QLä) die Velo-Parkiersituation an der Schanzenstrasse thematisiert und eingehend diskutiert.

Den Mitgliedern ist aufgefallen, dass auf dem Trottoir längsseits der Welle und insbesondere in der Kurve Schanzenstrasse Stadtbachstrasse abgestellte Velos sowohl den Zugang zu den Geleisen als auch ein ungehindertes Begehen des Trottoirs enorm erschweren.

Leider werden die gegenüberliegenden Veloabstellmöglichkeiten an der Schanzenstrasse nur zur Hälfte benützt.

Darf ich sie bitten uns dahingehend zu informieren, welche Massnahmen zur Behebung der angesprochenen Missstände ihrerseits ergriffen werden können.

Ich bedanke mich für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

Konrad M. Guggisberg
(Geschäftsführer QLä-Felsenau)